

UNIVERSIDAD ■ REUNIÓN DEL PATRONATO DE LA FUNDACIÓN HISPANO-BRASILEÑA

“Habrá una oleada de estudiantes brasileños en estos cuatro años que llegará a Salamanca”

■ Paulo César de Oliveira, embajador de Brasil, ayer en el encuentro

A.C.M.

Brasil quiere ayudar a los estudiantes de ciencia y tecnología a ampliar sus conocimiento en el exterior y para ello ha ideado un ambicioso plan con la dotación de becas. En la actualidad hay 1.400 estudiantes brasileños en España con becas para salir al exterior. Se trata de un programa de cinco años. “Tenemos en los próximos cuatro años una oleada de estudiantes brasileños que llegará a España y seguro que a Salamanca por todas las cualificaciones de enseñanza que hay aquí”, dijo ayer en Salamanca Paulo César

de Oliveira, embajador de Brasil en España en el patronato de la Fundación Hispano-Brasileña.

En la cita se abordó ayer el nombramiento de nuevos patronos, el informe de actividades desarrolladas por el Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca y la aprobación de las cuentas anuales.

Entre los proyectos que están en marcha destacan la celebración de la asamblea general del Grupo Tordesillas, un encuentro de las fronteras de la ciencia vinculado a varias ramas del conocimiento que contará con la presencia del

expresidente Cardozo. Además, la creación de una red de universidades brasileñas con Salamanca para el reconocimiento automático de créditos.

MUSEO DE LA MEMORIA DE LA INMIGRACIÓN.

El Centro de Estudios Brasileños acogerá el primer museo brasileño en España dedicado a la memoria de la inmigración, cuya colección principal estará formada por relatos de inmigrantes brasileños en formato audiovisual, que estarán disponibles en la página web del museo, todavía en construcción.



Reunión del patronato de la Fundación Hispano-brasileña./GALONGAR